

El cuadro quillotano viajó hasta el estadio Zorros del Desierto otra vez con la opción de meterse en la zona de Liguilla si ganaba. No lo logró, pero sumó un punto que lo pone en una posición expectante de cara a la segunda rueda.

Raya volvió a trabajar el partido apostando a la intensidad y las salidas rápidas. Tomando en cuenta los errores puntuales que lo dejaron sin puntos ante Ñublense. Otra vez con Daniel Viveros como lateral derecho y con la salida del equipo titular, por algunas molestias físicas de Álvaro Césped, los canarios lograron aguantar la presión de los locales e incluso tener opciones de ganar.

Heredia entregó una buena actuación, tomando el puesto de Carabalí y Jean Paul Pineda sumó minutos entrando desde la banca, generando algunas opciones de gol, sin concretarlas.

Ahora el torneo entra en un receso de dos semanas que permitirá a Raya seguir trabajando su idea y definir cuál será la plantilla que buscará luchar por una opción de ascenso. La opción de la vuelta de Guillermo Pacheco y las posibles salidas de Barbieri y Abán son algunos de los temas que definirán los administradores del cuadro Canario.

Por Rodrigo Arellano

Fotografia: Agencia Lattu

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado